



Ehrung für DL8DN 70 Jahre Mitgliedschaft im DARC e.V.



Bereits mit 17 Jahren ist Klaus in den damaligen K.W.A.C.S., den Kurzwellen Amateur Club Saar, eingetreten. Nach dem politischen Anschluss des Saarlandes an die Bundesrepublik Deutschland 1957 kam es dann auch zum korporativen Anschluss des KWACS an den DARC.

Nach Mitgliedsjahren ist er das älteste Vereinsmitglied im Distrikt Saar.

Klaus ist mittlerweile 88 Jahre alt und auch mal auf 2m zu hören.

Die aktuelle Situation lässt die Bekanntmachung sowie dazugehörige Glückwünsche derzeit nur auf diesem Wege zu :

Rundspruchbeitrag für 2021-12-12

Deutscher Amateur-Radio-Club e.V.

Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland • Mitglied der „International Amateur Radio Union“



Lieber OM Klaus,

auf der Gründungsversammlung am 19. April 1951 wurde die Satzung des als „Kurzwellen Amateur Club Saar“ (KWACS) geführten Vereins verabschiedet.

Seitdem bist Du fest Bestandteil des saarländischen Amateurfunks.

Für Deine treue Mitgliedschaft und deine Amateurfunk-Aktivitäten zur weltweiten Völkerverständigung dürfen wir herzlichst danken und Dir die Ehrennadel mit Urkunde für 70 Jahre Mitgliedschaft im DARC überreichen.

Der gesamte Ortsverband Saarbrücken wünscht Dir weiterhin
Alles Gute und viel Freude an unserem gemeinsamen Hobby.

Der Distriktvorstand und ich schließen sich diesen Wünschen an.

Vy 73 de Claudia Greinwald

DL3CL (OVV kommissarisch) für den OV Q01 Saarbrücken